

KIM

Hadiri Maulid Nabi Muhammad SAW, Kapolda NTB Ajak Anggota Untuk Tauladani Rasulullah

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Oct 13, 2022 - 18:25



Mataram NTB – Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto berpesan kepada seluruh personel Polda NTB agar selalu meneladani Rasulullah Muhammad SAW dalam kehidupan sehari-hari dan dalam menjalankan tugas sebagai pelindung dan pelayan masyarakat.

Hal ini disampaikan Kapolda saat memberi sambutan dalam rangka Maulid Nabi Besar Muhammad SAW di Masjid Baitussalam Polda NTB, Kamis (13/10/2022) yang bertemakan, "Dengan Aktualisasi Keteladanan Akhlak dan Kepemimpinan Nabi Besar Muhammad SAW Kita Wujudkan Polri yang Presisi".

"Hendaknya kita dapat meneladani dan mengimplementasikan akhlak dan kepemimpinan Nabi Besar Muhammad SAW dalam melaksanakan tugas pokok Polri sebagaimana yang diamanatkan dalam Undang-undang Nomor 2 Tahun 2002 tentang Kepolisian Negara Republik Indonesia, guna mendukung terwujudnya Polri yang Prediktif, Responsibilitas dan Transparansi yang berkeadilan.", pesan Kapolda NTB.

Dikatakan Kapolda, hikmah dari peringatan maulid ini yakni agar seluruh personel Polri benar-benar dapat menghayati serta mengamalkan kepribadian Rasulullah sebagai seorang yang sabar, tabah, rendah hati, jujur, adil dan bijaksana, berani dalam menegakkan kebenaran, berdisiplin tinggi, dermawan serta berbudi pekerti mulia yang harus diteladani dalam kehidupan sehari-hari.

"Para personel polri yang keberadaannya di tengah-tengah masyarakat harus dapat memberikan contoh tauladan yang baik bagi masyarakat dan bukan malah menjadi pelaku pelanggaran atau kejahatan. "saya ingatkan agar lebih mawas diri," tegasnya.

Dalam acara tersebut juga dihadiri TGH. Ahmad Muzammil Badri, LC yang menyampaikan tausyiahnya mengenai keteladanan akhlak Rasulullah dan menguraikan bagaimana kehidupan Rasulullah saat memimpin ummatnya.

Anak-anak yatim Polri dan perwakilan dari beberapa panti asuhan di sekitar Polda NTB juga ikut menghadiri acara ini yang kemudian dirangkai dengan pemberian tali asih sebagai wujud kedekatan Polri dan masyarakat. (Adb)